



# VALDIZÁN TE INFORMA

Acercando la salud mental a las poblaciones.



## AVANZANDO EN LA IMPLEMENTACIÓN DEL MODELO DE INTEGRIDAD 2023.



Esta semana un equipo de especialistas del Hospital Hermilio Valdizán (HHV), se reunieron con representantes de la Oficina de Transparencia y Anticorrupción del Ministerio de Salud (Minsa).

La Comitiva del Minsa brindó información sobre los instrumentos necesarios para el desarrollo de la implementación del modelo de Integridad en la institución.

Durante la reunión, se identificaron los avances de actualización de información a diciembre de 2022, del HHV en la plataforma de transparencia; y las recomendaciones correspondientes para contribuir en el proceso de reporte de información.

Un paso importante de la reunión que se sostuvo fue la firma del acta de compromiso, por parte de nuestra Directora General, la Dra. Gloria Cueva Vergara, quien estuvo acompañada de la oficial de Integridad, Lic. Nelly Ocampo; y responsables de otras áreas del Hospital, relacionadas con el proceso en marcha.

Este es el primer paso que asegura las condiciones necesarias para el fortalecimiento de una cultura de Integridad en las entidades públicas, en este caso en el Hospital.



Dra. Gloria Cueva Vergara, participó de la reunión y resaltó la importancia de la aplicación del modelo de Integridad en las instituciones públicas.



# »» GALERÍA FOTOGRÁFICA

